

*Le Honduras sur le point de se
déclarer pays sans
analphabétisme*



Photo : PI

La Havane, 13 mai (RHC) Le Honduras est aujourd'hui sur le point d'être proclamé pays sans analphabétisme, avec l'émergence d'un nouveau territoire de cette condition, grâce à la collaboration de professionnels de Cuba.

L'Intibucá (ouest) est devenu lundi la quatorzième des 18 régions de cette nation d'Amérique centrale à atteindre cet objectif, marquant un pas transcendantal vers le rêve collectif d'un Honduras alphabétisé, a souligné le ministre de l'Éducation, Daniel Sponda.

Ce département (région) de l'ouest rejoint ceux de Cortés, Yoro et Olancho, qui ont reçu ce statut la semaine dernière grâce aux efforts inlassables du programme national d'alphabétisation José Manuel Flores Arguijo, mis en œuvre par le biais de la célèbre méthode cubaine Yo, sí Puedo (Oui, je peux).

Lors d'un événement à Olancho (région orientale), la présidente Xiomara Castro a remercié Cuba vendredi dernier pour son immense contribution à la sortie de l'obscurité de centaines de milliers de ses compatriotes analphabètes.

Elle a demandé à l'ambassadeur de Cuba au Honduras, Juan Loforte, d'envoyer, au nom du peuple hondurien, « un message fraternel à notre cher ami et frère le président Miguel Díaz-Canel et à son peuple » pour cette aide considérable « dans la refondation de notre patrie ».

« Je suis reconnaissant du soutien inconditionnel du peuple et du gouvernement de Cuba dans ce projet, ainsi que dans le domaine de la santé, avec l'opération Miracle, qui a rendu la vue » à des milliers de citoyens, a souligné le chef de l'État.

Elle a qualifié d'incalculable le soutien offert par la plus grande des Antilles au processus d'alphabétisation entrepris par son administration, initié par l'ancien président Manuel Zelaya et interrompu en 2009 après le coup d'État dans ce pays.

L'éducation n'est plus un privilège réservé à quelques-uns, s'est exclamé M. Castro, qui a souligné que le plan d'investissement social mis en œuvre au cours de son administration d'un peu plus de trois ans est celui qui connaît la croissance la plus rapide en Amérique centrale.

À son tour, M. Sponda a précisé que plus d'un demi-million de personnes ont été alphabétisées à ce jour, grâce au seul gouvernement qui s'est préoccupé des exclus du système éducatif, a-t-il souligné.

« Nos frères cubains nous conseillent avec la méthodologie la plus réussie de la planète, qui a appris à lire et à écrire à plus de 10 millions de personnes dans de nombreux pays, et aujourd'hui, avec les Honduriens, ils sont plus de 10,5 millions », a souligné le secrétaire d'État.

« Nous sommes fiers d'avoir amené ces conseillers (cubains), car ce sont les meilleurs au monde », a conclu le responsable du ministère de l'éducation. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382768-le-honduras-sur-le-point-de-se-declarer-pays-sans-analphabetisme>



Radio Habana Cuba